



## Mier pide a aspirantes al gobierno de Puebla ‘ponerse bolsa de hielo en la cabeza’

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, recomendó a los aspirantes a la gubernatura de Puebla ponerse una bolsa de hielo en la cabeza para bajar el calor ambiental y la temperatura política.

Cuestionó así la difusión de encuestas como instrumento de propaganda electoral, luego de que el senador morenista Alejandro Armenta presumió el fin de semana una supuesta ventaja en las preferencias electorales rumbo a la sucesión del gobernador del estado.



“En este tiempo de calor, hay calor político, y a los políticos que se aceleran y se ponen nerviosos, se le recomienda siempre que se pongan una bolsa de hielo en la cabeza, y ahorita tendría dos propósitos: bajarle al calor producto del tiempo que estamos viviendo y bajarle a la temperatura política”, puntualizó Mier.

Entrevistado al finalizar la supervisión de las obras de rehabilitación de la ex Garita de San Lázaro, perteneciente a la Cámara de Diputados, el legislador sostuvo que él tiene sus propios datos y encuestas que le favorecen como aspirante a la gubernatura poblana, pero subrayó que no las dará a conocer y mucho menos las filtrará a medios de comunicación.

“Yo no quiero utilizar las encuestas, yo tengo mis propios datos y difieren mucho de esto todos; no solamente tengo una, tengo cuatro, pero si ustedes advierten toda la estrategia que desplegó la aparición de una de ellas obedece a una propaganda electoral y yo no me voy a prestar a eso”, dijo.

Subrayó que no puede ser la ambición personal ni el deseo legítimo personal de alcanzar una posición lo que lleve a “dar al traste” un esfuerzo que costó años a muchísima gente.

Instó por ello a quienes aspiran a la postulación de Morena al gobierno de Puebla a esperar la aplicación de la encuesta institucional del partido, conforme a los tiempos que determine el Consejo Nacional, tras definir al coordinador nacional para la defensa de la cuarta transformación y virtual candidato a la Presidencia de la República.

<https://www.milenio.com/politica/mier-pide-aspirantes-puebla-ponerse-bolsa-hielo-cabeza>